



Bordeaux,
Le 12 novembre
2014

Communiqué de presse



Le label French Tech, pour la métropole bordelaise et la Cité Numérique

Axelle Lemaire, Secrétaire d'Etat au numérique, a dévoilé les 9 écosystèmes labellisés "Métropole French Tech" sur les 15 candidatures déposées.

La métropole bordelaise est labellisée !

C'est une fierté pour Bordeaux Euratlantique, futur quartier d'innovation numérique , d'avoir contribué à cette réussite, aux cotés de la Région Aquitaine, la Communauté Urbaine de Bordeaux, la ville de Bordeaux, la ville de Bègles, la Chambre de Commerce et d'Industrie de Bordeaux, l'ensemble de la filière numérique aquitaine et de toutes les parties prenantes économiques, avec plus de 1000 acteurs réunis.

Dans le cadre de cette labellisation, Bordeaux Euratlantique a un rôle majeur en qualité de maître d'ouvrage et de promoteur du bâtiment étandard de la candidature, la Cité Numérique, vitrine des savoir faire du numérique en Aquitaine et à Bordeaux Métropole. C'est l'homologue du projet Halle Freyssinet à Paris.

Le volet financier de French Tech viendra conforter les investissements privés pour accélérer la croissance de nos start up, en particulier, les 12 jeunes pousses de la Cité Numérique. Rappelons que, chaque année, 15 à 20 start up numériques voient le jour dans la métropole bordelaise.

Enfin, grâce à French Tech, Bordeaux va figurer sur la carte mondiale de l'innovation numérique ; Bordeaux Euratlantique y contribuera pour tout ce qui touche à la ville intelligente, en lien étroit avec le cluster Digital Aquitaine fondé lundi dernier... à la Cité Numérique !